

岐阜県防災教育フェアで防災講座を行いました

令和4年8月20日（土）・21日（日）、岐阜県防災教育フェア（岐阜県主催）が開催され、その中で当研究所は防災講座を行いました。参加者は、小学生と保護者の皆様で約120名です。

講座では、水害と地震についてお話し、保護者の皆様には浸水体感VRの体験、子供たちには浸水疑似体験映像や避難動画「あつ森で大切な命を守るために」の視聴で、災害への備えについて学んで頂きました。また、液状化実験をはじめとするペットボトルを用いた防災科学実験を行いました。VRを体験した保護者からは、「リアルでとても怖かった」「このような体験は大事だと思った」等の感想を頂き、子供たちは、楽しみながら学んでいた様子でした。

他にも、防災ヘリの見学や地震・降雨・ポンプ車放水体験等も行われていました。

今後も地域防災力向上のため、多様な機関と連携した取組を進めてまいります。



清流の国ぎふ

親子で学ぼう 防災教育フェア

聞いて、見て、体験して、家族みんなで災害に備えよう!

参加無料

令和4年8月20日(土)・21日(日)

【午前の部】10:00～11:40 【午後の部】13:30～15:10 ※雨天決行・雨天中止
場所／岐阜県広域防災センター（岐阜県各務原市川島小幡町2151 岐阜県消防学校敷地内）

小学生親子の参加者募集!

募集定員：各部30名(先着順)
お申込みはこちら!

防災講座 ～災害への備えについて学ぼう～

- 浸水害を動画で体験!
- 防災クイズ
- 防災科学実験

防災体験 ～色々な体験をしてみよう!～ 写真撮影OK!

防災ヘリ
【各機1見学】

ポンプ車
放水体験

参加者には
防災備蓄品をプレゼント

主催：岐阜県
協力：国土交通省中部地方整備局多治見消防国道事務所、一般社団法人中部地域づくり協会 詳しくは募集要
請をご覧ください。